

## HOMENAJES A MARTÍ EN EL CENTENARIO DE SU NACIMIENTO

(Fragmento)

### *El busto de Martí en el Pico Turquino*

Un grupo de martianos que vino expresamente de la Habana para tan elevada finalidad, integrado por personas representativas de Antiguos Alumnos del Seminario Martiano, que asesora Gonzalo de Quesada y Miranda, y del Instituto Cubano de Arqueología, que preside el com pañero en la prensa, Roberto Pérez de Acevedo, a los que hubo de reunírseles aquí el Dr. Manuel Sánchez Silveira, el médico manzanillero que tantas bellas páginas ha escrito de honor y justicia a la historia de la patria, subió durante los días 19 y 20 de Mayo al Pico Real del Turquino y develó un busto de Martí, rindiéndole guardia de honor...

*Acción Ciudadana*, Santiago de Cuba, mayo 1953 a.12 n.151 p.10.